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MEMÓRIA DA 14ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE MONITORAMENTO HIDROLÓGICO - CTMH 
 GESTÃO 2015-2017 

DATA: 17/08/2016 HORÁRIO: 09h30 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA – MEMBROS  

Entidade  Nome 

DAEE Alfredo Pisani 

CETESB Lilian Barrella Peres 

FIESP Ronaldo Vasques 

SAAE Sérgio Braga 

SAMA Carlos César Fracasso 

CONVIDADOS 

FABHAT Francisco Piza 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Aprovação da memória da 13ª Reunião: 

Aprovada sem considerações. 

A coordenadora Lilian Peres (CETESB) esclareceu que o “Boletim de Monitoramento BHAT” não está 

disponível no site do CBH-AT porque está sendo contratada empresa para manutenção deste, e logo 

que seja efetivado o contrato os boletins serão disponibilizados, previsão é para primeira semana de 

setembro próximo. 

2. Informação sobre implantação do Sistema de Gerenciamento de Informações (SGI) como 

empreendimento FEHIDRO CBH-AT: 

A coordenadora Lilian Peres discorreu sobre a situação do Sistema de Gerenciamento de Informações 

(SGI), onde o projeto foi elaborado pela empresa “Geoambiente Sensoriamento Remoto Ltda.”, de São 

José dos Campos, pelo “Programa Mananciais”, coordenado pela Unidade de Gerenciamento de 

Programas da Secretaria de Saneamento e Recursos Hídricos do Estado, que está disponível no site da 

CBH-AT, mas para a fase de implantação do projeto o Governo do Estado, devido à restrição 

orçamentária somado com término do Acordo de Empréstimo entre o Governo e o Banco Mundial, 

encaminhou ao CBH-AT para que entre como empreendimento FEHIDRO CBH-AT, com isto houve a 

orientação para que todos os membros das Câmaras Técnicas analisem e contribuam no 

aperfeiçoamento do ”Termo de Referência” para contratação da empresa e implantação do sistema, 

também foi discutido que FABHAT irá atualizar as informações do SGI, mas que hoje não tem estrutura 

para isto, precisando se reestruturar para assumir este gerenciamento, outra sugestão é que o sistema 

seja aberto para inclusão de mais informações relevantes a área de proteção aos mananciais sendo que 

o SGI deve se desenvolver junto com PDPA. 
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3. Discussão dos Sub PDCs prioritários do CBH-AT para: (i) Plano da Bacia; (ii) indicações de 

empreendimentos de demanda induzida FEHIDRO 2017 

Ronaldo Sérgio Vasques (FIESP) sugeriu que os membros da Câmara Técnica leiam e analisem os Sub 

PDC´s, se estes estão compatíveis com o Plano de Investimentos para se definir o Plano de Ações, mas 

o Diretor Técnico no Exercício da presidência da FABHAT, Francisco J. de Toledo Piza, esclareceu que o 

Plano de Cobrança e Investimentos (elaborado em 2009 e 2011) deve ser revisado, por fim os membros 

sugeriram que a FABHAT revise o Plano e a Câmara Técnica irá analisar os Sub PDC´s para conhecimento. 

 

O Diretor Técnico no exercício da presidência da FABHAT, Francisco J. de Toledo Piza, fez apresentação 

de como está a revisão do Plano de Bacia, em fase de diagnóstico, e a necessidade dos membros da 

Câmara Técnica avaliarem todo o material apresentado e façam sugestões e de contribuições que 

poderão ser encaminhadas à FABHAT e também levadas às reuniões da Câmara Técnica, onde será 

reservado tempo para discussão. 

 

Memória realizada por Carlos César Fracasso (SAMA) 

 

PRÓXIMA: 15ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE MONITORAMENTO HIDROLÓGICO - CTMH 

Data: 21/09/2016 (ALTERADA PARA 22/09) 

Horário: das 9h30min às 12h30min 

Local: FABHAT 


